

# 連合胆江 NEWS

連合岩手胆江地域協議会  
発行責任者 高橋清明  
発行日 2024年1月29日  
2024年度 NO. 3

TEL 0197 (22) 5505 fax 0197(22) 6577 E-mail : [tanko@iwate.jtuc-rengo.jp](mailto:tanko@iwate.jtuc-rengo.jp)

## 4年ぶり開催 連合胆江「新春旗開き」 盛会裏に開催

1月26日(金)水沢グランドホテルをお借りしまして、連合胆江地域協議会「2024新春旗開き」を開催しました。地協の旗開きは、2020年の「30周年記念 新春旗開き」以来となり、4年ぶりの開催でした。構成組合の取り組みにより、ご来賓・組合員・地協役職員約60名の参加で、地協旗の下、心新たに被災地支援、春闘勝利、団結を誓い合いました。



主催者代表 千葉一茂議長挨拶



来賓代表として伊藤裕一連合岩手会長挨拶



16年間副議長を務めた佐藤昭文様に感謝状



連合推薦議員団からお祝いの言葉を頂きました。

郷右近浩岩手県議会議員

菅野博典岩手県議会議員

菅原由和奥州市議会議員

佐々木友美子奥州市議会議員

また、奥州市長倉成淳様、能登半島地震の被害調査により出席がかなわなかったこくみん共済 coop 岩手推進本部様よりご祝辞をいただきました。



会場の皆様のご協力により、能登半島地震 連合緊急カンパが23,654円集まりました。被災地復興に役立てます。



【お楽しみ抽選会 賞品43個+残念賞17】

当選第1号はホテル提供賞品

特賞は冬の幸せ布団乾燥機

突然決まった抽選会会長賞



コロナ禍で途絶えていた「顔合わせ・心合わせ・そして力合わせへ」と団結ガンパロー



## 祝 辞

連合岩手胆江地域協議会「2024新春旗開き」が盛大に開催されますことを、心からお祝い申し上げます。

まずもって、この度の令和6年能登半島地震において犠牲となられた皆さまに深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆さまへ心よりお見舞いと被災地の一刻も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。

協議会の皆様におかれましては、労働者の連帯と団結を図り、労働者の地位や労働条件の向上、権利拡大のためご尽力されておりますことに、感謝と敬意を表します。

さて、昨今の景気動向ですが、内閣府の月例経済報告によると全国的には「一部足踏みもみられるが、緩やかに回復」、また、日本銀行盛岡事務所の岩手県金融経済概況によると「県内経済は持ち直している」と、いずれも回復傾向であることが示されています。

しかしながら、地方経済の景気回復は実感が薄く、労働者を取り巻く環境はまだ改善されているとは言い難い状況です。また、物価上昇、中東地域をめぐる情勢、金融資本市場の変動等の影響など大きな課題を抱えております。

このような状況下で、地域で働く労働者の地位等の向上、胆江地区の発展のためには、連合岩手ほか関係団体のご協力が必要不可欠でございます。

奥州市といたしましても、労働者の方々が安心して暮らせるよう、最大限の努力をもって市政運営に取り組んでまいりますので、今後とも労働政策の実現のため、地域の先頭に立って力強く牽引していただきますよう心からお願い申し上げます。

結びに、連合岩手胆江地域協議会並びに構成組合の今後益々のご発展と、本日ご参会の皆様方のご健勝、ご活躍をご祈念申し上げ、「新春旗開き」開催に当たってのお祝いの言葉といたします。

令和6年1月26日

奥州市長

倉成 淳

メッセージ

新年あけましておめでとうございます。

連合胆江地域協議会 旗開き開催を心よりお喜び申し上げます。

また、日々ご奮闘されていることに深く敬意を表するとともに、こくみん共済coop<全労済>運動へご協力いただき、感謝申し上げます。本日は、本年1月1日に発生した「令和6年能登半島地震」の被害調査により出席がかなわず申し訳ございません。

さて、新型コロナウイルスが猛威を振るっていたころ頃がつい昨日の事のように、コロナ禍以前の状況に戻つつあります。また、インフルエンザも流行し、罹患者も相当数になっているとの事です。『今』自分ができていることをしっかり行い、過信することなく「感染しないよう」「罹患しないよう」心掛けてまいりましょう。

ご自身を様々なリスクから守ることは必ずですが、ご自宅やお車の被害に遭った際の備えにも注力していかなければなりません。例年、大雪による雪害の被害が発生しますし、冬道での交通事故も多くなります。今回の様な地震の備えも大切です。新しい年を迎え、気持ちも新たにしている方が多くおられると思いますが、この時だからこそ、身の回りのリスクに対する備えをしっかりとていきたいと思います。

むすびとなりますが、本年も連合胆江地域協議会並びに構成組織にとって素晴らしい一年になりますように、併せて、組合員の皆さまのご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

2024年1月26日

こくみん共済coop 岩手推進本部

本部長 佐藤 伸

